

# JOURNALIST

## Pasca Pilkada Serentak , Kapolres Tasikmalaya Kota Cek Langsung Logistuk Pilkada di PPK

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID)

Nov 28, 2024 - 13:26



POLRES TASIK KOTA---Setelah berakhirnya pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono S.H., S.I.K., M.H., langsung memimpin kegiatan pengecekan logistik pilkada di gudang PPK di Kecamatan Kawalu, Tamansari dan Cibeureum Polres Tasikmalaya,

Kamis (28/11/24)

Kegiatan ini dilaksanakan untuk memastikan bahwa proses pasca-Pilkada berjalan dengan aman, tertib, dan sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Pengecekan kotak suara ini bertujuan untuk memastikan bahwa semua barang bukti yang terkait dengan proses pemungutan suara, seperti kotak suara, surat suara, dan dokumen penting lainnya, dalam keadaan aman dan tidak ada yang rusak atau hilang.

Kegiatan ini juga dilakukan untuk menjaga integritas hasil Pilkada, guna mencegah adanya potensi kecurangan atau penyalahgunaan yang dapat merusak proses demokrasi.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, dalam kesempatan tersebut mengingatkan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban pasca-Pilkada, serta memastikan seluruh kotak suara yang digunakan dalam pemilihan sudah disegel dengan benar. Selain itu, pengecekan dilakukan sebagai bagian dari persiapan untuk proses penghitungan suara yang lebih lanjut serta pemeliharaan transparansi dan kepercayaan masyarakat terhadap penyelenggaraan Pilkada.

Kapolres juga menyampaikan terima kasih kepada seluruh anggota kepolisian yang telah bekerja keras dalam pengamanan Pilkada, serta kepada masyarakat yang telah berpartisipasi dalam proses demokrasi ini. Kegiatan pengecekan kotak suara akan terus dilakukan secara berkesinambungan sampai seluruh proses administrasi Pilkada 2024 selesai dan hasilnya diumumkan.

Pengecekan ini juga melibatkan pihak penyelenggara pemilu, yakni KPU dan Bawaslu, untuk memastikan segala sesuatunya sudah sesuai dengan prosedur yang berlaku.

"Hari ini kami melakukan pengecekan ke gudang PPK Kecamatan Kawalu, Tamansari dan Cibeureum, dipastikan semuanya dalam pengawasan dan pengamanan personel Polri dan TNI serta pihak terkait, sehingga terwujudnya kamtibmas yang kondusif sehingga rangkaian kegiatan pilkada serentak berjalan aman dan lancar," pungkasnya